

Sugiere dirigente venezolano que presidente colombiano hable con autoridades de Venezuela



Caracas, 12 may (RHC) El vicepresidente de Comunicación y Turismo de Venezuela, Jorge Rodríguez, indicó que si el presidente de Colombia, Iván Duque, quiere recuperar las lanchas de la armada de ese país halladas en costas venezolanas, deberá solicitarlas al mandatario Nicolás Maduro.

"Si es cierto que hubo una situación de procedimiento y la corriente trajo unas lanchas artilladas de la armada colombiana, armadas y municionadas, hay los procedimientos que establece la política exterior de los países y que perfectamente el presidente Duque puede solicitar al Gobierno de Venezuela la devolución de esas lanchas", expresó Rodríguez en declaraciones ofrecidas al medio colombiano W Radio.

Rodríguez calificó como "risible" la versión del Gobierno colombiano, y le pidió no "cometer la barrabasada de pedírselas a Juan Guaidó (diputado opositor), porque ni un barquito de papel les va a poder mandar".

El también ministro de Comunicación considera que la participación de Duque en la fallida incursión marítima del pasado 3 de mayo quedó en evidencia luego de que ignorara las diversas denuncias que

hizo el Gobierno venezolano sobre la ubicación de haciendas en el departamento colombiano de la Guajira, en las que asegura se entrenó a más de 300 mercenarios para atacar a Venezuela.

Próximamente, dijo Rodríguez, su país dará a conocer nuevos detalles de la operación y el Gobierno de Colombia tendrá que aclarar cómo permitió que su territorio se usara para preparar un ataque contra Venezuela.

Las fuerzas de seguridad de Venezuela informaron sobre la captura de otro mercenario, presuntamente involucrado en la fallida incursión al país sudamericano, denominada 'Operación Gedeón', ocurrida el pasado 3 de mayo.

La captura fue hecha en la zona montañosa de Petaquirito, en el estado de la Guaira —entidad donde hubo el intento de incursión—, por miembros de la Octava Brigada de Comandos de Mar de la Armada Bolivariana (AB), uno de los cinco componentes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

En esa misma zona de Petaquirito ya habían sido capturados el pasado 10 de mayo otros ocho mercenarios, informó la Armada Bolivariana ese día.

Entre esos aprehendidos está el sobrino del mayor general en retiro Clíver Alcalá Cordones, deportado a EE.UU. tras ser acusado de narcotráfico y admitir sus planes de movilizar armas a territorio venezolano, con apoyo del diputado opositor Juan Guaidó, para asesinar al presidente Nicolás Maduro y altos funcionarios del chavismo.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222629-sugiere-dirigente-venezolano-que-presidente-colombiano-hable-con-autoridades-de-venezuela>



Radio Habana Cuba